

Pour tout CONTACT :
npacaenpsa@gmail.com

Notre SITE INTERNET :
www.npa-revolutionnaires.org

« L'émancipation des travailleurs sera l'œuvre des travailleurs eux-mêmes » – Karl MARX

LA CLASSE DES MILLIARDAIRES DÉCLARE LA GUERRE AUX CLASSES POPULAIRES !

L'année 2026 est à peine entamée et, déjà, les menaces s'amoncellent. Après avoir bombardé le Nigeria le 25 décembre, Trump a fait enlever le 3 janvier le président vénézuélien, Nicolás Maduro, pour mettre la main sur le pétrole du pays. Puis il a une nouvelle fois menacé de bombarder l'Iran. Il vise maintenant le Groenland et les richesses de son sous-sol, menaçant de nouvelles sanctions économiques les pays qui ne l'accepteraient pas. En réponse, les pays européens ont déployé quelques troupes au Groenland et s'interrogent pour riposter aux sanctions commerciales de Trump par des contre-sanctions.

Le message de violence de Trump contre les classes populaires...

Bruits de bottes, chantage, menaces... En attendant, les budgets militaires s'envolent, et, pour les financer, nos dirigeants veulent s'en prendre encore à la santé, l'éducation, à tout ce qui nous rend service : la guerre des matières premières est déclarée et, si elle ne s'accompagne pas dans l'immédiat d'une guerre généralisée, elle tue déjà en Ukraine ou en Afrique et se double d'une guerre contre les classes populaires.

Aux États-Unis, Trump déploie l'ICE – les flics de l'immigration, des bandes de nervis masqués, armés, qui traquent tous ceux dont ils ont décidé qu'il s'agissait de « migrants ». Des gens, y compris des femmes enceintes, ont été sortis de leur véhicule, jetés à terre et arrêtés. L'ICE se livre à de véritables kidnappings, y compris d'enfants, dans les écoles, les lieux de travail ou les restaurants. À Minneapolis, dans le Minnesota, un flic de l'ICE a abattu de trois balles dans la tête une femme, Renee Good, venue protester contre leurs agissements. Les dirigeants américains assument et osent l'accuser de terrorisme, alors même que la vidéo du meurtre a été vue des millions de fois et que tout le monde a pu entendre le flic assassin, connu pour ses opinions d'extrême droite, lâcher en la tuant : « P... de salope ! » Le message de Trump s'adresse à tous les travailleurs : personne n'est à l'abri de ses coups.

... un message qui vaut aussi ici !

Cela se passe aux États-Unis. Mais que dire, ici, de la façon dont les flics détruisent les tentes où s'abritent les réfugiés, brûlent leurs affaires, traquent en mer les migrants entassés dans des embarcations de fortune,

empêchent les sauveteurs de les secourir ?

Dans la nuit du 14 janvier, El Hacen Diarra, un travailleur mauritanien de 35 ans, est mort en garde à vue au commissariat du 20e arrondissement de Paris. Il avait été interpellé alors qu'il était tranquillement assis devant le foyer où il résidait : des vidéos montrent les flics le frapper violemment alors qu'il était à terre, dans son sang. Des centaines de personnes ont manifesté dimanche devant le commissariat. C'est une première réponse à cette violence policière raciste récurrente ici aussi, qui en appelle d'autres !

S'organiser pour que la peur change de camp !

Trump et les dirigeants des pays capitalistes se disputent les richesses de la planète, mais la véritable ligne de démarcation qu'ils sont tous en train de tracer est celle qui sépare les milliardaires, au nom desquels ils gouvernent, de nous tous. C'est à nous tous que les Trump, mais aussi les Macron, ont déclaré la guerre. Sauf qu'ils sont loin d'avoir gagné ! En déchaînant ses brutes dans le Minnesota, Trump a provoqué une réaction populaire : des milliers de personnes patrouillent pour pister les commandos de l'ICE, les mettre en échec et exiger leur départ. Et les exactions de Trump ont peut-être fini par créer les conditions d'une grève générale dans tout l'État : tous les travailleurs du Minnesota sont appelés à faire grève par leurs syndicats vendredi 23 janvier.

Aussi puissants qu'ils se croient, les grands de ce monde ne peuvent rien sans nous, car c'est nous qui faisons tout. Alors, il faut nous préparer à la riposte pour remettre les pendules à l'heure, pour que la peur change enfin de camp !

Plus dure sera la chute

Dans la nuit du 8 au 9 janvier, une verrière est tombée dans le secteur des épofers. Des collègues travaillaient juste à côté ; ils auraient pu être sérieusement blessés.

La direction renâcle à changer les verrières branlantes : ça risquerait d'écorner de quelques dizaines de milliers d'euros les milliards reversés aux actionnaires l'an prochain. Mais maintenant que MSTG a signalé les verrières les plus dangereuses, on sait où éviter de mettre les pieds. Ça risque de coûter rapidement plus cher que les travaux...

Astérix et Obélix en Stellantis

C'est bien connu, les Gaulois ne craignaient qu'une chose : que le ciel leur tombe sur la tête. Mais si ils avaient pu faire une mission d'intérim chez nous, ils auraient trouvé la parade : la casquette de sécurité Stellantis. Ou alors les promoteurs de ladite casquette auraient fini ficelés à un arbre façon Assurancetourix...

Il nous faut 400 euros de plus par mois

Combien Stellantis mettra sur la table pour nos salaires dans les NAO qui s'ouvrent mercredi prochain ? On peut parier que le compte n'y sera pas.

Les dividendes versés en 2025 n'ont certes pas atteint les 6,7 milliards d'euros de 2024, mais « seulement » 2 milliards. Sauf que Stellantis a investi dans le même temps 11 milliards d'euros aux États-Unis. Et que depuis 5 ans, ce sont 50 milliards qui ont fini dans les poches des actionnaires. Reste à trouver comment secouer le prunier et en faire tomber les fruits...

« Tout va très bien... » (air connu)

Dans la nuit du 11 au 12 décembre dernier, un incendie s'était déclenché au four du TTH. Un mois plus tard, quelles leçons ont été tirées ? Aucune, puisqu'il paraît que tout a marché comme sur des roulettes. Un collègue éloigné n'a pas entendu l'ordre d'évacuation ? Pas grave ! Les pompiers d'Ils ont attendu dix minutes devant l'entrée entravée par des camions ? Ils ne se sont pas plaints. Etc., etc.

Nous, on remercie les deux collègues pompiers de notre site, qui ont réagi rapidement. Et notre conclusion, c'est qu'ils méritent des renforts !

Stellantis-Tychy : non aux licenciements !

En Pologne également, à l'usine de Tychy, Stellantis baisse sa production (Jeep Avenger, Fiat 600, Alfa Roméo Junior) et ses effectifs. Sur 2 378 salariés, les syndicats annoncent 740 suppressions d'emplois, soit presque un tiers des salariés en comptant les intérimaires. Partout, nous sommes leur variable d'ajustement pour préserver leurs profits. Partout, il faut interdire les licenciements.

Renault : la guerre peut être une bonne affaire

Envol immédiat pour l'économie de guerre si chère à notre bourgeoisie et à son représentant en chef à l'Élysée. En effet, le groupe Renault a annoncé la mise sur orbite d'un plan de production de drones militaires dans ses usines de Cléon et du Mans.

Il y a quelques mois, Renault disait qu'il resterait avant tout un groupe d'automobile. Aujourd'hui, il annonce un plan de charge d'un milliard sur 10 ans. Et combien de profits engrangés grâce aux guerres de l'armée française... ou des armées clientes ?

Mercosur : le double jeu de la FNSEA

La FNSEA est violemment opposée à l'accord du Mercosur qui vient d'être signé entre l'Union européenne et quatre pays latino-américains. Pour le montrer, elle a bloqué de grands axes routiers avec ses tracteurs.

Ça, c'est coté pile. Mais coté face, on apprend dans *Le Canard enchaîné* que des grands groupes coopératifs qui lui sont affiliés ont massivement investi dans l'alimentation pour bétail en Uruguay et au Mexique. Le Mercosur va booster leurs affaires. Ça s'appelle ne pas mettre tous ses œufs dans le même panier !

MEETING du NPA-Révolutionnaires

À Caen, le NPA-Révolutionnaires présente une liste à l'élection municipale, menée par Bérangère LAREYNIE, enseignante et militante syndicale.

Cette liste défendra un programme, non de promesses à financer sur le budget municipal, mais d'**objectifs de lutte pour le monde du travail**, entre autres : augmentation des salaires, interdiction des licenciements, réquisition des logements vides...

Pour en discuter, rendez-vous :

MERCREDI 11 FÉVRIER – 18h

Salle du Calvaire St-Pierre – CAEN

18 av. Horatio Smith – arrêt tram Calvaire St-Pierre

Solidarité avec le peuple iranien

En Iran, le régime a noyé dans le sang les immenses manifestations contre la vie chère et la dictature islamique. On parle de plus de 10 000 tués, de 20 000 arrestations, de dizaines de milliers de blessés. Les tribunaux préparent des simulacres de procès avec des centaines de condamnations à mort.

Trump, après avoir menacé le régime des mollahs d'intervention militaire, s'est ravisé, assurant que « les tueries ont pris fin »... alors que la police tirait sur les foules. Sous les balles des mollahs ou sous les bombes des USA, les capitalistes veulent que l'ordre règne. Une révolution victorieuse serait à leurs yeux un mauvais exemple pour les peuples de la région, qui pourraient suivre la voie ouverte par les Iraniens.